

## 2022 メイクランド施工写真コンテスト 総評

今回で第18回となりますメイクランド施工写真コンテストですが、自然素材を住環境にうまく取り入れられた素晴らしい作品が数多く集まり、改めて住宅の外部空間に対する提案スキルが上がってきたと感じました。エクステリア専門店の皆さんの提案力、施工技術の向上と共に、新しい素材や植物、照明などを上手に使えるようになったことで、より質の高いエクステリアをお客様にお届け出来るようになったのだと思います。世間では2019年の12月初旬に新型コロナウイルスの第1例目の感染者が報告されて以来、既に3年が経ちますが未だに収束する気配がありません。その結果外出自粛やテレワークなど在宅時間が増え売上を大きく落とされた業界も多くありますが、私達エクステリア業界は逆に仕事が増えたという声を多くお聞きしています。理由は在宅時間が増え改めて住まい方を見直す方が増えたことにより室内だけではなく、お庭も含めた外部空間のリフォームが盛んになった現れではないかと思います。今までは草むしりなどの手入れがストレスとなっていたお庭を、アウトドアリビング・ダイニングとして家の中で一番居心地の良い場所にすることが出来るのは私達だけなのです。今回の受賞作品がより多くの一般の方の目にとまり、エクステリアの良いヒントになれば幸いです。

メイクランド施工写真コンテスト  
審査委員長 古橋宜昌